

ACCAS – ASOCIACION CIUDADANA CANTABRA ANTISIDA

La Asociación Ciudadana Cántabra Antisida "ACCAS" es una organización sin ánimo de lucro, inscrita en el registro nacional de asociaciones, formada por un grupo de personas (profesionales, voluntarios/as, socios/as y personas que viven con VIH) preocupadas por la repercusión que la enfermedad del VIH/Sida tiene en nuestra sociedad. Dedicamos sus principales actividades a la sensibilización, prevención y reducción del estigma social, generando servicios y recursos directos para las personas que viven con VIH, población en general y colectivos vulnerables.

ViiV Healthcare ha colaborado con esta entidad desde el año 2010.

Durante 2022, LABORATORIOS ViiV HEALTHCARE, S.L. ha colaborado con 8.537,55€ para el desarrollo de proyectos, provisión de servicios o participación en reuniones:

- "XXVI Jornadas de formación ViiV para ONG", Bilbao. 3 y 4 Octubre 2022, importe: 351,55€.
- Donación: "Programa de promoción y realización del test del VIH", abril 2022, importe: 5.000,00 €.
- "V Brunch & Share", Madrid. Diciembre 2022, importe: 586€.
- Grupo de Estratificación de National Policy, varias reuniones, importe: 2000,00 €.
- Participación en el corto documental *100% Perspectivas Positivas*: Noviembre 2022, importe: 600,00 €.

La cantidad aportada supone aproximadamente el **3,05 %** de los ingresos totales de la organización en 2022.

Dichas actividades han estado dirigidas a pacientes y a ciudadanos en general.

Puede obtener más información sobre ACCAS en: <http://www.accas.es/>

